



Región de Buenos Aires.

La región de los tesoros

Ya en esos años comenzó a correr la noticia de que en el interior del continente americano existían fabulosos tesoros. Estos rumores indujeron a Sebastián Gaboto a explorar el Plata, buscando esas riquezas.

Gaboto era un marino veneciano contratado por España; esto de emplear extranjeros era muy habitual en la época como vemos, porque entonces no existían las naciones tal como hoy las conocemos. La Corona le había encomendado la misión de seguir la ruta de Magallanes, pero al llegar al Río de Solís, el marino no pudo resistir la tentación de buscar la región de los tesoros.

En su viaje tuvo la suerte de hallar a Francisco del Puerto, que había sido aprendiz de Solís y cuya vida habían perdonado –por ser un niño– los indígenas que mataron al Piloto Mayor y a muchos de sus hombres cuando éstos en 1516 desembarcaron en las costas del Plata. Gaboto exploró el Paraná. El 9 de junio de 1527 desembarcó en las cercanías de la desembocadura del Carcarañá y fundó el fuerte Sancti Spiritus, primera fundación española en tierra argentina.

Recorrió el Paraná hasta los saltos de Apipé, el Paraguay y parte del Bermejo, siendo muy hostilizado por los indígenas hasta que le mataron a varios hombres.

Ya en esos años comenzó a correr la noticia de que en el interior del continente americano existían fabulosos tesoros. Estos rumores indujeron a Sebastián Gaboto a explorar el Plata, buscando esas riquezas.

